

El personal de Ercros participa en las concentraciones de apoyo a las víctimas de la DANA



El personal de los centros de producción y de las oficinas de la corporación de Ercros ha parado su actividad esta mañana durante 10 minutos en recuerdo y solidaridad con las víctimas de la DANA. Una iniciativa promovida por la Federación Empresarial de la Industria Química Española (Feique) y los sindicatos.

A las 12 del mediodía, las personas trabajadoras de los centros de trabajo de Aranjuez, Almussafes, Barcelona, Cerdanyola, Flix, Tarragona, Tortosa, Vila-seca I y Vila-seca II han rendido homenaje, mostrado su solidaridad y recordado a las personas damnificadas por la tormenta.

Cabe recordar que esta semana Ercros ha donado hipoclorito sódico para distribuir 100.000 botellas de lejía entre los afectados de Valencia, la zona más castigada por la DANA.

Para más información sobre Ercros haga clic [aquí](#) y para descargar el material gráfico haga clic [aquí](#).

Barcelona, 8 de noviembre de 2024